

令和4年10月31日

家族各位

当苑における新型コロナウイルスについて（第6報・収束宣言）

10月17日（月）当苑の入居者でコロナ陽性者を1名確認して以降、安全が確認されるまで入居者の皆様、ご家族の皆様にはご不便、ご心配をおかけし、大変申し訳ございませんでした。

今回、入居者4名、職員4名と当苑では初めてのクラスターとなってしまいましたが、感染者・濃厚接触者の経過観察期間が終了し、新たな感染者は出ることなく、本日収束いたしました。

今回の発生源は特定には至っておりませんが、面会、外出による外部接触の可能性が高いと思われます。

現在、北海道の感染者数が急増しており、第8波到来とも報道されています。実際、病院や施設等のクラスターが増えております。当面の間は、以下の対応を継続させていただきます。

- ご家族様などの面会制限は継続させていただきます。
- 玄関付近での受け渡しもお控え頂くようお願い致します。
- 差し入れ、お薬セット等で来苑される場合は、フロントでお預かりさせていただきます
- 事前にお電話で来苑されることを伝えてしまうと、入居者はどうしても先に降りて来られるため、お電話連絡は、差し入れ後をお願いいたします。
- 受診や買い物などの外出はロビーで待ち合わせをさせていただきます。お手伝いが必要な方は、あらかじめケアマネジャーか相談員へ、ご連絡をお願い致します。

また、10月19日（木）より閉鎖しておりました徳洲苑しろいしデイサービスセンターは、本日10月31日（月）より再開しております。

今回、当苑のような大規模なサ高住で感染拡大を防ぎ、これほど短期間のうちに収束できたのも入居者の皆様、ご家族の皆様のご協力があったのことで、大変感謝しております。

今後も安全に生活して頂けるよう、職員一丸となって、できる限りの感染予防対策を行う所存です。皆様もご理解、ご協力のほど、宜しくお願い致します。

徳洲苑しろいし
施設長 岡本尚士
相談員 増本・安達・日熊